

**Ausflug  
Bavaria Filmstudios  
16.04.2005**

Wir haben für unseren Ausflug in die Bavaria Filmstudios am Samstag, dem 16. April, noch 15 Plätze frei (Bus mit 67 Sitzplätzen)!

**Abfahrt** am Sa., 16.04.2005, 08.00 Uhr am St. Kilian Pfarrzentrum, Friedrich-Stein-Str. 30 in Schweinfurt. Ankunft Geiseltal gegen 11.30 Uhr.

**Die Führung durch die Studios** wird von uns gebucht. Es besteht anschließend individuell die Möglichkeit zum Besuch des 3D Erlebnis Kinos (4 EUR) oder der Stunt-Show (7 EUR).

Um 15.30 Uhr fährt der Bus weiter in die **Münchener Innenstadt** und es darf gebummelt werden bis der Bus um 19.30 Uhr wieder Richtung Schweinfurt fährt, wo wir gegen 23.00 Uhr ankommen werden.

**Folgende Kosten fallen an:**

**Busfahrt** pro Person: 12 EUR  
**Vereinsmitglieder:** 8 EUR  
(alle im gleichen Haushalt des Mitglieds wohnende Familienmitglieder)

**Führung** (ca. 90 Min.) pro Person: 9 EUR  
**Vereinsmitglieder:** 7 EUR  
**Diabetiker:** frei

Während des Ausflugs ist **Selbstverpflegung** angesagt. Die Beiträge für Busfahrt und Führung werden während der Anfahrt eingesammelt.

**Anmeldungen bitte** telefonisch, schriftlich oder per E-Mail an

Norbert Mohr  
Bernroder Str. 25  
97493 Bergtheim  
09721/99408  
Norbert.Mohr@t-online.de

**Diabetes und Alkohol**



Eine Zusammenfassung über den Vortrag von Dr. Reinhard Koch vom 10. März drucken wir in der April-Ausgabe der Info-Post ab.



**INFO-Post Nr. 70**

**März 2005**



Noch Fragen?

Norbert Mohr  
Bernroder Str. 25  
97493 Bergtheim  
Tel.: (0 97 21) 9 94 08  
e-mail: Norbert.Mohr@t-online.de  
**Homepage:** [www.diabetiker-schweinfurt.de](http://www.diabetiker-schweinfurt.de)  
V.i.S.d.P.

Auflage: 350

## Ratschen im „Jade“ Twens essen beim Chinesen

Da wir dem Teeniealter langsam entwachsen sind, beschlossen wir für dieses Jahr zwei Treffen speziell für die Twens zu organisieren, bei denen das Quatschen im Vordergrund steht.

So trafen sich 7 Diabetiker am Freitag, dem 25.02.05, zu einer gemütlichen Runde im „Jade“. Neben Pflaumenschnaps, Jasmin Tee, Glückskekse, viel Reis, Gesprächen über dies und das, konnten wir auch die neue Pumpe von Accu-Check „spirit“ begutachten (danke Heike!).

Besonders gefreut hat uns, dass die beiden Diabetesberaterinnen Barbara Düring-Piehler und Heike Dressel (mit Nachwuchs) zu unserem Treffen kamen.

Wir freuen uns schon auf unser nächstes Treffen im Oktober im „Habaneros“ (Mexikaner).

*Julia Lenhart*

## Jahreshauptversammlung 10.03.2005

Zur Jahreshauptversammlung kamen 16 Mitglieder ins St. Kilian Pfarrzentrum. Hier in Stichpunkten der Bericht des Vorstands:

- ⇒ **Mitgliederstand** 31.12.04: 122 Familien/ Betroffene (Gründung 1997: 20 Familien)
- 112 Typ-1 Diabetiker
  - 2 Typ-2 Diabetiker
  - 8 Fördermitglieder

⇒ **Herkunft der Mitglieder:**

- 43% aus Stadt und Lkrs. Schweinfurt,
- 40,5% aus den Landkreisen KG, HAS und NES (etwa zu gleichen Teilen),
- 10,5 % aus angrenzenden Landkreisen Wü, KT, MSP und BA sowie
- 6% von weiter weg (Restbayern, Frankreich, Schweden)

⇒ **Aktivitäten des Jahres 2004:**

- fünf Gruppentreffen in SW (3), Großstadt und Burkardroth
  - Vortrag im Leo mit Dr. Hasche (Überlegungen zu einer modernen Diabetes-therapie)
  - Walderlebnistour für Kinder bis 12 J.
  - Ausflug in den Nürnberger Tiergarten
  - Sommerfest
  - Familienwochenende am Bauersberg
  - Weihnachtsfeier
- und speziell für Teens und Twens**
- Bowling in Haßfurt
  - ein Tag im Hochseilgarten (super!)
  - Schulungsfreizeit auf Usedom (spitze!)

⇒ **Aktivitäten im Hintergrund:**

- drei Vorstandssitzungen und Jahreshauptversammlung
- 8 Besuche von Neuerkrankten im Leo
- über 40 (intensive) Beratungsgespräche mit Betroffenen
- 4 Unterrichtsgespräche in Schulen/ Kindergärten
- Stände an Diabetiker- und Gesundheitstagen
- Kontaktpflege zu Kliniken, Ärzten, Fachpersonal, Diabetesindustrie, Selbsthilfegruppen, dem Behindertenbeirat der Stadt SW und dem DDB
- Ergänzung unserer Bibliothek mit 30 Exemplaren
- Neuerstellung unserer Homepage [www.diabetiker-schweinfurt.de](http://www.diabetiker-schweinfurt.de)

⇒ **Neuwahlen der Vorstandschaft:**

- Norbert Mohr (Vorsitzender)
- Niko Weigl (stellv. Vorsitzender)
- Martin Kruse (Kassier)
- Julia Lenhart (Protokollführerin)
- Birgit Knobling (Beisitzerin)
- Karl-Heinz Wolf (Beisitzer)
- Norbert Weber (Beisitzer)
- Alfred Stühler (1. Revisor)
- Barbara Schmitt (2. Revisorin)



von links: Martin Kruse, Julia Lenhart, Norbert Weber, Karl-Heinz Wolf, Birgit Knobling, Norbert Mohr, Niko Weigl

Die Gesichter sind geblieben, lediglich Norbert Weber und Niko Weigl tauschten die Funktionen.

Norbert Mohr bedankte sich bei Norbert Weber für sechs Jahre der Stellvertretung und dafür, dass er dem Verein weiter als Beisitzer zur Verfügung stehe. Es sei auch sehr erfreulich, dass mit Niko Weigl nun ein „Kind“ der SHG als stellvertretender Vorsitzender noch mehr Verantwortung übernehme.

Einen besonderen Dank sprach der Vorsitzende Herrn Dr. Reinhard Koch für dessen Engagement während des gesamten Jahres und insbesondere für seine Betreuung während der Schulungsfreizeit auf Usedom aus.